

鶴の便り



令和6年12月10日
第168号
発行 夕鶴の里
住所 南陽市漆山2025-2
Tel 47-5800

未来の民話の“伝承者”が堂々と語りを披露しました

11月17日(日)、シエルターなんようホールにて、「南陽こども芸術祭」が開催されました。夕鶴の里からは、「夕鶴っ子の会」が参加しました。民話を学び語りたいという意欲のある子どもさんを対象にこの会を結成しました。そして、「民話会ゆうづる」の講師の指導のもと練習に励んできました。本番では身振り手振りを交え、見事に練習の成果を発揮していました。ステージ上のその姿は、正に未来の“伝承者”の風格がありました。

みなさん
夕鶴っ子の会の



鈴木美唯梨さん



高橋諒大さん



高橋和さん



渡部莉心さん

❄️ 美味しかった～『そばでつながる友の会の輪』 ❄️

11月10日(日)、参加者13名(講師の方・事務局を含む)で交流会を行いました。今年度もそば打ち体験を企画し、親睦を深める貴重なひとときとなりました。その日の気温などにより水の量が左右されるという、そば作りの繊細さも知ることができました。交代で工程をこなし、完成したそばを堪能した後は、「民話会ゆうづる」の伊藤さんの「妹背の松」の語りを堪能して、会はお開きとなりました。

とーびんと! ❄️

みなさん真剣ですね



